

1462,80 Euro für „Strahlemännchen“

„Bubikopf“-Mitarbeiter sammeln erneut für krebskranke Kinder

HOHENLIMBURG. (Chr) Kindern und deren Familien in den schwersten Stunden ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Dieses Motto haben sich die Initiatoren und Mitglieder des Vereins „Strahlemännchen“ auf die Fahnen geschrieben. Die Frauen und Männer unterstützen bundesweit krebskranke Kinder und deren Familien und werden ihnen ganz besondere Wünsche erfüllen.

Nicole Ortwein, Inhaberin des Friseursalons „Bubikopf“ auf dem „Bauloh“, weiß um die Bedeutung der dringend benötigten Spenden und freute sich am Dienstagnachmittag über einen neuen Rekordbetrag, den sie den „Strahlemännchen“-Initiatoren, Eric und Joanna Junge, überreichen konnte.

„Am 19. November habe ich die gesamten Tageseinnahme, sowie den Inhalt unserer Spendendose zusammengelegt. Der Betrag von 1462,80 Euro ist neuer Rekord“, so Nicole Ortwein.

Besonders Eric Junge freute sich über den gespendeten Betrag und plauderte aus dem Nähkästchen. „Wir haben bereits etliche Kinder betreut und ihnen Wünsche erfüllt, mit denen sie nie gerechnet haben. Es ist wichtig, in den schwersten Zeiten auch einmal etwas anderes zu sehen“, so Junge, der sehr genau weiß, dass die Wünsche, die er erfüllt, häufig die letzten sind.

Der am Montag gespendete Betrag wird unter anderem ei-

nem fünfjährigen an Knochenkrebs leidenden Mädchen zugutekommen. Für sie und ihre Familie wird es für drei Tag ins „Disneyland Paris“ gehen.

Der Verein „Strahlemännchen“ erlangte in kürzester Zeit enorme Popularität. „Wir sind mit drei Kindern bereits bei 'Deutschland sucht den Superstar' gewesen, weil sich die Kinder gewünscht haben, die Stars aus der Nähe zu se-

hen“, so Eric Junge, der es sogar einmal schaffte, einem krebskranken Kind vor 30 000 Menschen eine Audienz bei Papst Benedikt XIV zu verschaffen.

„In Hohenlimburg gibt es zurzeit kein Kind, das wir betreuen“, berichtete Eric Junge, der jedoch im näheren Umkreis zahlreiche kleine und große „Patienten“ hat.

Informationen gibt es unter www.strahlemaennchen.de.

WP 18.02.2009